

Programa

de los

Festejos Religiosos y Populares

en

Tijarase

Con motivo de celebrarse la solemnidad de la

Excelsa Patrona

Ntra. Sra. de Candelaria

Septiembre de 1.959

GUION DEL PROGRAMA

Día 6

A las 12.—Repique de campanas, acompañadas del tradicional tambor, izándose la Bandera de la Santísima Virgen, con elevación de globos aerostáticos y disparo de cohetes.

A las 13.—Comenzará la actuación de «Radio Tinizara» que con su equipo de altavoces amenizará las fiestas.

A las 15.—Juegos infantiles.

A las 17.—Paseo y música en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria.

A las 18.—Carrera de caballos.

A las 20.—Continuación del paseo y música.

A las 22.—Se pondrán en escena distintas representaciones.

A las 23.—Animada Verbena en la referida Plaza de Nuestra Señora de Candelaria que se prolongará hasta altas horas de la madrugada.

Día 7

A las 6.—Gran salva de cohetes y volteo general de campanas.

A las 10.—Misa ante el Trono de la Santísima Virgen.

A las 11.—Disparo de cohetes, elevación de globos, tracas y cucañas.

A las 12.—Llegada de la Orquesta BOLERO, que amenizará los festejos.

A las 13.—Paseo y concierto musical en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria.

A las 14.—Carrera de sortijas a caballo, a la que quedan invitados los jinetes de la isla, otorgándose preciosos y delicados premios, que serán entregados por distinguidas Señoritas que se encontrarán en Tribuna de honor.

A las 16.—Graciosos y entretenidos juegos infantiles en la Plaza referida.

A las 17.—Interesante encuentro de LUCHAS CANARIAS entre dos importantes equipos.

A las 19.—Concurso de ganados, entregándose valiosos premios a los mejores ejemplares que concurren. A continuación desfile de los galardonados.

A las 20.—Solemne Novena con rezo del Santo Rosario, Letanía y cantos a la Santísima Virgen, ocupando la Sagrada Catedral el elocuente orador sagrado Rvdo. Sr. Don Manuel Velázquez Ortega, Cura Párroco de este pueblo.

Seguidamente devota procesión de la Excelsa Patrona de Tijarafe, Nuestra Señora de Candelaria, recorriendo las calles de este pueblo espléndidamente enramadas. La procesión será acompañada por todas las Hermandades de la Parroquia y presidida por las Autoridades, con acompañamiento de la banda de música. Durante el recorrido de la misma se quemarán numerosas y lucidísimas bengalas.

A la entrada de la Santísima Virgen en el Templo, se quemará una colosal combinación de fuegos de artificio con apoteósicos efectos aéreos.

A las 22.—Elección de la Reina de la Fiesta por el sistema de votación con papeleta comprada al efecto.

A las 23.—Cuadro plástico y otras representaciones.

A las 24.—Gran Verbena en la Plaza de Candelaria amenizada por la afamada Orquesta BOLERO.

Día de la Virgen

Día 8

A las 6.—Repique general de campanas, acompañadas del tradicional tambor, con disparo de numerosísimos cohetes, anunciando la gran festividad religiosa que se conmemora.

A las 8.—Diana por la citada Orquesta, que recorrerá las principales calles de este pueblo.

A las 9.—Misa rezada por la intención de los Romeros y Devotos, ante el trono de la Santísima Virgen de Candelaria.

A las 10.—Concierto musical en la Plaza de Nuestra Señora de Candelaria.

A las 11.—El Ilmo. Ayuntamiento de esta localidad en Corporación, en unión de Autoridades y Jerarquías, se trasladarán a la Iglesia Parroquial, para asistir a los Solemnes Oficios Religiosos que en honor a la Excelsa Patrona de este pueblo se celebrarán.

A las 11'15.—Solemne función religiosa con vestuario, ocupando la Sagrada Catedral el elocuente orador sagrado, Rvdo. Sr. Don Clemente Pérez González, Cura Párroco de Breña Baja y cantando la SANTA MISA un nutrido coro de jóvenes. A continuación de la Santa Misa, procesión de la Santísima Virgen de Candelaria, acompañada por todas las Hermandades de la Parroquia y presidida por las Autoridades e Ilmo. Ayuntamiento en Corporación, recorriendo las calles del General Franco, 18 de Julio, Calvo Sotelo y José-Antonio Primo de Rivera.

Acompañará a la procesión la dicha afamada Orquesta **BOLERO**.

Durante el recorrido serán disparados numerosísimos cohetes y las campanas no cesarán en su volteo general.

A las 14—Paseo y música en la referida Plaza.

A las 16—Juegos infantiles.

A las 18.—Carrera de caballos.

A las 20.—Salida de la Comparsa de gigantes y cabezudos que recorrerá las principales calles de este pueblo.

A las 22.—Se pondrán en escena distintas representaciones.

Final de Fiesta

A las 23.—Animadísima Verbena en la repetida Plaza de Candelaria.

Tijarafe, primero de Septiembre de mil novecientos cincuenta y nueve.

La Comisión.



NOTAS: *Desde el día de hoy se anunciarán tan solemnes fiestas con repique general de campanas y tambor, a las cinco de la tarde.*

Los vecinos del Casco engalantarán los balcones y ventanas de sus respectivas casas.

La Comisión se reserva el derecho de suprimir o alterar el orden de los festejos por causas circunstanciales.

Durante los días 6, 7 y 8 se dispondrá de un esmerado servicio de comidas y vinos del país o de «tea».

En la Plaza de Candelaria se instalará una espléndida cantina.